

ABSTRAK**Siti Nurul Khotimah, 1540210022, Pesan-pesan Dakwah dalam Dialog Interaktif Program Ruang Muslimah di Radio PAS FM Pati.**

Pesan adalah keseluruhan dari apa yang disampaikan oleh komunikator kepada komunikan. Pesan dakwah adalah apa yang disampaikan da'I kepada mad'u di dalam proses kegiatan dakwah. Pesan dakwah yang disampaikan bersumber dari al-Quran dan Sunnah baik tertulis maupun lisan. Berdasarkan cara penyampainnya, pesan dapat disampaikan langsung bertatap muka atau menggunakan media sebagai perantara, salah satunya adalah radio. Radio merupakan salah satu media yang efektif digunakan sebagai media penyampai pesan dakwah Islam kepada masyarakat. Karena praktis, terjangkau dan pesan langsung tersampaikan.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif, menekankan analisis pada proses penyimpulan apa yang diamati selama penelitian di radio PAS FM Pati. Data informan diperoleh dari hasil wawancara dengan data yang diperoleh dari hasil observasi dan dokumentasi. Peneliti menggunakan analisis data dengan reduksi data, penyajian data dan verifikasi.

Adapun hasil penelitian ini adalah 1) Pesan-pesan dakwah dalam dialog interaktif program Ruang Muslimah di radio PAS FM Pati yaitu program yang segmentasinya dikhususkan untuk wanita. Program yang membahas tentang nilai-nilai ke-Islaman seperti, aqidah yaitu berkaitan dengan kepercayaan atau keyakinan seseorang terhadap Keesaan Allah, akhlak yaitu yang menjelaskan baik dan buruk perbuatan seseorang, dan syariah yaitu mencakup segala ibadah manusia sebagai hamba Allah yaitu melaksanakan shalat, puasa, zakat, dan ibadah lainnya. Format siaran yang berbentuk dialog interaktif, memberikan kesempatan kepada pendengar untuk bertanya kepada narasumber, sehingga pendengar bisa mendapatkan solusi terhadap masalah yang dihadapi dan hal-hal yang kurang dimengerti. Dialog interaktif yang bersifat informatif yaitu isi materi memberikan informasi seputar pengetahuan tentang Islam, dan persuasif yang mengajak orang lain untuk berbuat sesuatu dalam hal kebaikan. 2) faktor kelebihan dan kekurangan siaran dalam program Ruang Muslimah di Radio PAS FM Pati. Faktor kelebihannya adalah radio adalah media paling efektif menyampaikan pesan dakwah, kemudahan dalam mengakses siaran program Ruang Muslimah bisa diakses melalui siaran langsung di facebook, dan narasumbernya dari pondok pesantren JP3M yang sudah berpengalaman dalam bidangnya. Sedangkan faktor kekurangannya adalah narasumber yang berbeda-beda tentunya memiliki latar belakang dan karakteristik dalam penyampaian materi program siaran dakwah, ada pendengar yang bertanya tidak sesuai dengan tema dan membuat narasumber susah dalam menjawab dari pertanyaan-pertanyaan yang diluar dari tema, jam pemutaran siaran yang telat juga dirasakan oleh masyarakat, lokasi pemancar yang berjarak cukup jauh dari kantor siaran.

Kata Kunci : Pesan Dakwah, Program Ruang Muslimah, Radio PAS FM Pati.